

DOUDEVILLE. Une nouvelle exposition à l'office de tourisme intercommunal.

Regards sur le lin



Une exposition à découvrir

L'office de tourisme intercommunal Carrefour du lin de Doudeville accueille depuis peu une exposition proposée par Nicolas Saval et François Roux, respectivement professeurs de technologie et d'arts plastiques au collège André-Raimbourg de Doudeville.

« Dans le cadre d'un partenariat avec le Crédit Agricole,

nous organisons depuis trois ans des concours de création pour les élèves, basés sur différentes thématiques. Cette année, le sujet retenu était le lin. Grâce à des interventions de liniculteurs et d'autres spécialistes de la filière, les élèves ont pu bénéficier de conseils avisés qui les ont aidés à trouver l'inspiration pour réaliser leurs projets », déclarent les

professeurs.

« Suite à notre vernissage, c'est en présence de Bruno Heudières, principal, de Philippe Lefebvre, enseignant et président du club Unesco Les Temps d'art, que se déroula cette inauguration. « Cette initiative est inspirée du système de book-crossing », que l'on retrouve notamment aux Etats-Unis et dans certains pays nordiques. »

DOUDEVILLE. Le collège André-Raimbourg accueille une initiative en faveur de la lecture pour tous.

Pour une ouverture culturelle



Une initiative saluée par les intervenants et les élus

C'est au collège André-Raimbourg que se déroulait dernièrement l'inauguration de l'opération « Livre-échange », mise sur pied par le club Unesco Les Temps d'art. « Suite à notre vernissage, c'est en présence de Bruno Heudières, principal, de Philippe Lefebvre, enseignant et président du club Unesco Les Temps d'art, que se déroula cette inauguration. « Cette initiative est inspirée du système de book-crossing », que l'on retrouve notamment aux Etats-Unis et dans certains pays nordiques. »

« Il s'agit là de mettre à disposition des élèves, divers ouvrages afin de favoriser l'accès à la lecture et de développer l'intérêt des élèves pour cette activité, via un système de mise à disposition souple », déclare Philippe Lefebvre. Une opération saluée par Bruno d'Heudières, qui a félicité l'initiative en saluant « un acte en faveur de l'ouverture culturelle ». A noter qu'Alfred Trassy-Pallogues et Dimitri Eglouf, respectivement président et directeur de la Maison de l'emploi plateau de Caux maritime, étaient présents pour cette inauguration.

En effet, la structure agit également en faveur de l'accès à la lecture grâce à son opération « Lire en pays de Caux », mettant à disposition des livres chez des commerçants et dans de nombreux lieux fréquentés par le public. « Je ne peux que saluer ces remarquables initiatives d'accès à la culture, accessibles à tout un chacun, souligne Alfred Trassy-Pallogues. Il s'agit là d'un excellent moyen de défendre et de souligner l'importance de la lecture et, plus généralement, de la connaissance ».

DOUDEVILLE

Rentrée au collège André-Raimbourg Un nouveau principal adjoint

C'est avec un effectif stable de 375 élèves répartis en quinze classes que Bruno d'Heudières, principal du collège André-Raimbourg, fera sa rentrée dans quelques heures.

Travaux
Le collège a connu le début d'importants travaux durant la saison estivale, avec la mise en place d'un ascenseur. « Pour le moment, le fourneau est en place, la cabine est en commande et devrait être mise en place dans le courant de l'année scolaire », précise le principal. Financés par le Département, ces travaux permettront ensuite aux personnes et aux élèves à mobilité réduite d'accéder aux étages. D'autres travaux d'entretien courant, et de rampe d'accès pour fauteuils ont été réalisés.



Bruno d'Heudières et son nouvel adjoint Klaus Eil

Peu de changement

Du côté de l'équipe enseignante, pas de changement. Une équipe qui devra aussi mettre en place le nouveau projet d'école sur trois années avec trois axes principaux : améliorer l'égalité des chances, favoriser l'ouverture aux cultures, faire progresser l'apprentissage et les règles de vie et impliquer les familles dans la vie de l'établissement. D'ailleurs, pour ce dernier point, l'association de parents d'élèves propose un lot de fournitures à prix négocié. Sans oublier la poursuite d'un projet initié en 2010, à savoir la formation aux premiers secours pour les élèves de 4^e.

Mais la nouveauté principale est l'arrivée de Klaus Eil, en qualité de principal adjoint. Né en Allemagne, il a été professeur d'allemand dans divers établissements de l'académie, puis a pris les fonctions de principal adjoint dans des collèges du Havre et d'Autry, puis principal du collège de Barre-en-Duche (27) durant trois ans. Avec le souhait de revenir en Seine-Mantime, il a pris la succession de Jacques Mélerowicz, parti dans un collège dans le Nord.

DNB

Bon taux de réussite au brevet

Du côté du diplôme national du brevet, le collège affiche un taux de réussite de 92 % avec 102 élèves présentés, et 50 % de mentions.

« Nous espérons que cette nouvelle session connaîtra le même succès », annonce Bruno d'Heudières.